

MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH SAYA?

Perkenalkan nama saya Syah Aditya yang sedang menempuh pendidikan sarjana 1 di Universitas Teknologi Sumbawa dengan mengambil jurusan Teknik Mesin. Sebagai mahasiswa aktif yang akan menempuh ke semester 2, penting untuk berperan aktif di sebuah organisasi yang dapat memberikan input yang bermanfaat sehingga dapat menjadi di next leader untuk daerah yang saya tinggali. Alasan saya ingin bergabung sebagai YOTCA 2023, ialah mentor yang akan membimbing saya adalah mentor yang sudah mempunyai *track record* yang sangat hebat sehingga saya sangat yakin dan berkomitmen mengikuti program ini sampai wisuda. Selain daripada itu, tidak banyak organisasi yang bisa bertahan sampai 13 tahun lamanya dan selalu memberikan *progress* yang luar biasa kepada generasi muda Indonesia. Oleh sebab itu saya yakin kemampuan *soft skills* yang akan saya pelajari di program YOTCA 2023 bisa mengubah hidup saya secara signifikan dan bisa memberikan manfaat yang luar biasa kepada masyarakat.

Sifat kepercayaan diri saya yang sangat tinggi serta mempunyai minat yang besar untuk terus belajar kepada orang yang lebih berpengalaman merupakan sesuatu yang terus saya tanamkan di dalam diri saya. Selain itu, saya selalu menantang diri saya untuk mengikuti hal-hal yang dapat meningkatkan kualitas dan mentalitas pada diri, sehingga kedepannya saya dapat menjadi manusia yang bermanfaat dan dapat berbagi kepada setiap orang seperti slogan yang dimiliki YOT ialah learn and share.

Untuk meningkatkan kualitas SDM di sebuah daerah ialah dengan pendidikan. Tentunya seperti 6 pilar yang dimiliki YOT, melalui pandangan saya sinergi antara pendidikan, wirausaha dan teknologi adalah kunci penting untuk meningkatkan *quality of life* dan *standard of living* sebuah populasi. Kontribusi yang menurut saya sangat penting ialah bagaimana setiap teman yang berteman dengan saya bisa mempunyai mindset yang maju, sehingga saya dapat menduplikasi diri saya kepada teman-teman saya yang ada di universitas dan mengajak mereka untuk sama-sama memajukan daerah yang kami tinggali yaitu Pulau Sumbawa.

Catatan:

1. Jumlah isi tulisan wajib mencapai 200 kata dan tidak lebih dari 300 kata sehingga hanya memuat satu lembar halaman.
2. Tulisan diketik dengan menggunakan font TNR ukuran 11 dan spasi single.
3. Isi artikel bebas dikreasikan dengan tetap memperhatikan poin penting yang sudah tertera di atas.
4. Format file yang diunggah wajib berupa pdf.